

495. 25 sept. *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rend compte de ses entretiens avec des fonctionnaires britanniques 616

1927

496. 8 janv. *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Traite de la prochaine conférence économique internationale 618

497. 22 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. S'informe si le Canada a un candidat à proposer pour remplacer M. Stephens à la Commission de la Sarre 619

498. 24 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Propose une déclaration sur la formulation des traités conclus au sein de la S.D.N. 619

499. 19 avril *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller*. Lui communique les nominations pour la Conférence économique internationale et lui signifie son refus d'assister à la réunion préliminaire à Londres 620

500. 27 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Refuse de désigner un candidat pour la Commission de la Sarre 620

501. 18 mai *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. S'oppose à une déclaration du Ministre des Affaires étrangères sous-entendant que la Grande-Bretagne représente les Dominions au Conseil de la S.D.N. 621

502. 27 mai *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Donne la formulation exacte de la déclaration du Ministre des Affaires étrangères 621

503. 13 juillet *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Insiste pour que le Canada pose sa candidature au Conseil 622

504. 4 sept. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures par intérim au Délégué canadien*. L'autorise à poser la candidature du Canada 624

505. 17 sept. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Pre-*

495. Sept. 25 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports on discussions with British officials 616

1927

496. Jan. 8 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Discusses forthcoming International Economic Conference 618

497. Feb. 22 *Dominions Secretary to Governor General*. Enquires whether Canada has a candidate to replace Stephens on Saar Commission 619

498. Feb. 24 *Dominions Secretary to Governor General*. Proposes statement on form of League treaties 619

499. Apr. 19 *Under-Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Informs of appointment of delegates to International Economic Conference and notes refusal to attend preliminary conference in London 620

500. Apr. 27 *Governor General to Dominions Secretary*. Declines to nominate candidate for Saar Commission 620

501. May 18 *Governor General to Dominions Secretary*. Objects to implication in statement by Foreign Secretary that Britain represents Dominions on Council of League 621

502. May 27 *Dominions Secretary to Governor General*. Gives correct form of statement by Foreign Secretary 621

503. July 13 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Urges Canadian candidacy for Council seat 622

504. Sept. 4 *Acting Under-Secretary of State for External Affairs to Canadian Delegate*. Authorizes candidature for Council seat 624

505. Sept. 17 *Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Min-*